

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Perpignan, le 1^{er} juillet 2025



L'Établissement français du sang et le Catalan Sausisse Club s'associent pour une 2^{ème} édition de la Barbecue Party pour mobiliser les donneurs de sang en ce début d'été

À la veille des vacances estivales, l'Établissement français du sang (EFS) invite les personnes qui peuvent donner leur sang ou leur plasma à prendre rendez-vous. Les fortes chaleurs de ces derniers jours ont impacté la fréquentation des collectes, les donneurs doivent se mobiliser.

C'est dans ce contexte que l'EFS de Perpignan a souhaité réorganiser une collecte de sang un peu particulière, en s'unissant de nouveau à l'Association « Catalan Sausisse Club » pour offrir aux donneurs une collation originale et estivale, **les jeudi 3 et vendredi 4 juillet**. L'occasion de rappeler que la Maison du don de Perpignan située au 55 av. de la Salanque reste ouverte tout l'été du lundi au vendredi, ainsi que le samedi 12 juillet.

Les bénévoles de l'association installeront leur barbecue à l'entrée de la Maison du don et proposeront aux donneurs après leur don un hot-dog catalan revisité avec la saucisse catalane Championne du Monde 2025, de la Boucherie Mele Langlois (Canohès) – *les donneurs végétariens auront aussi droit à leur version !*

L'EFS invite également les donneurs à profiter des vacances pour **tester le don de plasma**, indispensable pour des milliers de patients chaque année.

La prise de RDV est fortement conseillée car les places sont limitées.



« Au sein du Catalan Sausisse Club, nous avons à cœur de mettre en avant la gastronomie et l'artisanat de notre terroir, autour des valeurs de partage, de bien manger, et de bien-être. C'est pour cela, qu'au travers de notre passion et de ce que nous savons faire le mieux, une bonne saucisse catalane bien grillée avec un assaisonnement étonnant, nous souhaitons rendre encore plus gourmand le moment de convivialité des donneurs de la Maison du don de Perpignan. » L'équipe du Catalan Sausisse Club

Pour programmer votre don de sang ou de plasma, rendez-vous sur notre site dondesang.efs.sante.fr ou sur l'appli « Don de sang ».

Des besoins en produits sanguins quotidiens, tout au long de l'année

En effet, **80 dons de sang sont nécessaires chaque jour dans le département** pour répondre aux besoins des malades. Certains souffrent d'une maladie du sang (drépanocytose, thalassémie, leucémie...), d'une maladie du système immunitaire, ou encore de cancers, nécessitant des transfusions sanguines régulières ou des médicaments dérivés du sang. D'autres ont un besoin plus ponctuel mais vital (hémorragies au cours d'un accouchement, d'une opération chirurgicale, victimes d'accidents...).

Le défi pour répondre aux besoins de tous les patients reste un challenge quotidien. Le niveau de prélèvement sur les collectes de sang doit être régulier et constant pour assurer l'autosuffisance car **la durée de vie des produits sanguins est limitée** : 7 jours pour les plaquettes, 42 jours pour les globules rouges.

À propos de l'EFS

L'Établissement français du sang est le service public du sang en France.

Nous sommes près de 10 000 professionnels, médecins, infirmiers, biologistes, techniciens de laboratoire, pharmaciens, équipes de collecte, chercheurs, personnels administratifs... engagés pour une mission vitale : apporter aux établissements de santé et aux patients des produits sanguins indispensables.

Nous sommes présents tout au long de la chaîne du soin. Notre expertise en biologie médicale et de la greffe nous permet de diagnostiquer des maladies. Nous contribuons ensuite à soigner chaque année plus de 1 million de patients : ceux qui nécessitent une transfusion ou une greffe, en assurant la collecte de sang en France et en mettant à disposition les produits sanguins, tissus et cellules dont ils ont besoin. Nous capitalisons sur ces savoir-faire pour innover et développer des procédés et traitements médicaux qui bénéficieront au plus vite aux patients. Nous participons enfin à former des professionnels de santé en France et dans le monde, en leur transmettant notre expertise du sang.

Grâce à la générosité des donateurs, nous donnons au sang le pouvoir de soigner et sommes ainsi un acteur à la fois unique et essentiel du système de santé français.

25 ans de l'EFS

Cette année, l'Établissement français du sang célèbre ses 25 ans. Un quart de siècle au service des donateurs de sang et des patients, c'est autant de récits à partager. À partir du 28 janvier, plongez dans une série en trois saisons pour rencontrer celles et ceux qui font notre service public. Rendez-vous sur 25ans.efs.sante.fr

Retrouvez l'ensemble de nos actualités sur presse.efs.sante.fr

Contact

Jéromine Devèze-Hoïry / Chargée de promotion du don Bassin Roussillon
jeromine.hoiry@efs.sante.fr
06 45 84 81 38